
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Admission 
Jeudi 10 février 2022 à 15h30 

Teams 
 

 
 
Personnes présentes : Marie-Claude Latreille, Cynthia Thomas, Isabelle Landry, Natalie Morissette, 
Geneviève Turcotte, Marie-Pier Couture, Karine Guertin, Mylène Meloche et Mélanie St-Pierre.  
 
Personnes absentes : Hugues Pelletier, Mireille Pelletier, Reine Jeanneau, Erin Lucas.  
 
Secrétaire désigné(e) : Mélanie St-Pierre 
 
 
Points de discussion :  
 

1. Retour processus d’admission 2022-2023 
 

1.1 Nos bons coups 
 
Le comité est fier de son processus d’admission qui s’est très bien déroulé. Beaucoup 
de gens se sont présentés à la soirée d’information et nous avons reçu de très belles 
candidatures. Les entrevues réalisées avec les parents et les enfants ont 
particulièrement été appréciées puisqu’elles permettent d’établir un bon contact et 
d’en apprendre davantage sur les familles.  
 
 

1.2 Nos moins bons coups  
 
Rien à souligner.  
 

1.3 Modification à apporter s’il y a lieu 
 
Le questionnaire d’entrevue, qui a été modifié l’an passé, pourrait être davantage 
raccourci. Plusieurs ont constaté que le temps alloué de trente minutes par entrevue 
ne permet pas de poser toutes les questions et certaines se ressemblent.  
 
Il est demandé s’il serait possible de faire le processus d’admission plus tôt dans 
l’année. En ce moment, les entrevues ont lieu au même moment que la préparation de 
la première communication alors commencer plus tôt allègerait le calendrier de nos 
enseignantes. La création d’un échéancier permettra de visualiser ce qu’il est possible 
de faire. Il sera également important de tenir compte des pédagogiques disponibles 
puisque le comité réalise la plupart des entrevues lors de l’une de ces journées.  



 
Aussi, Mélanie va discuter avec le comité communication de ce qu’il est possible de 
faire au niveau de la publicité (création, imprimerie, distribution et partage). Cela 
demandera beaucoup d’organisation à ce niveau alors débuter la création à la fin de 
l’année pourrait être une solution envisagée afin d’être prêt dès septembre.    
 
Il est aussi suggéré de faire le processus d’admission un peu plus tard dans l’année, 
comme le font d’autres écoles, mais il faudra vérifier si cette option pourrait être 
envisagée en tenant compte de la période d’inscription officielle qui a lieu en février.  
 
 
D’ici la prochaine rencontre :  

Þ L’équipe-école va se concerter afin de déterminer quel moment de l’année 
serait préférable pour enclencher le processus d’admission; 

Þ Il est suggéré de vérifier ce qui se fait ailleurs; 
Þ Le comité communication va discuter de la faisabilité de l’option de début 

d’année. 
 

 
2. Création d’un échéancier – dates importantes pour notre comité  

 
Marie-Claude suggère de créer un échéancier afin de nous permettre d’être plus proactif 
et de pouvoir visualiser à l’avance les actions à faire par le comité au courant de l’année. 
Il pourra être bonifié d’année en année.  
 
Mélanie souligne que le comité communication utilise ce genre d’outil collaboratif, créé 
dans Google Sheet, afin de planifier le partage d’informations sur les plateformes. Elle va 
se charger de créer un calendrier, qui sera disponible sur Teams, et les membres de notre 
comité pourront ensuite le compléter et le bonifier au besoin.   
  
 

3. Suivi mentorat 
 
Avec le retard occasionné par la fermeture des écoles, la vidéo incluant toutes les familles 
de l’école n’a pas été encore réalisée. Puisqu’il commence à être tard dans l’année, il est 
demandé s’il serait préférable de remettre ce projet en début d’année l’an prochain. Le 
comité se questionne à savoir si ce projet répond vraiment à un besoin et, si oui, lequel. 
Après discussion, il est décidé que la création de la vidéo aura lieu cette année, mais 
seulement pour les nouvelles familles. Hugues sera sollicité pour faire le montage et le 
comité communication, qui a maintenant un sous-comité Production audiovisuelle, pourra 
aider si nécessaire.  
 
Lors de la dernière rencontre des responsables de comités, il a été mentionné que les 
nouvelles familles semblaient avoir un besoin plus spécifique en mentorat. Le programme 
de mentorat offert par le passé n’avait pas été beaucoup utilisé, mais le comité conclut qu’il 
serait tout de même souhaitable de l’offrir aux familles, en les jumelant cette fois-ci à des 
membres du comité. Ceux qui le souhaitent deviendront ainsi des personnes-ressources 
qui pourront répondre aux questions au besoin. Marie-Claude demandera par Messenger 



qui se porte volontaire pour parrainer et ensuite Natalie et elle procéderont au jumelage 
afin que les contacts avec les familles puissent se faire rapidement. 
 
Il est également suggéré d’organiser d’autres « 5 à 7 » puisque ces évènements permettent 
d’apprendre à se connaître et de socialiser. Un évènement ouvert à tous les membres de 
la communauté serait apprécié, mais Geneviève rappelle que cela dépasserait notre 
mandat. En discutant, le comité s’aperçoit qu’il semble y avoir un besoin pour les gens de 
se côtoyer davantage. Il existait auparavant un comité Accueil et Fêtes qui pouvait 
probablement répondre à ce besoin, mais en ce moment aucun comité semble avoir le 
mandat d’organiser des évènements sociaux destinés à toute la communauté. Marie-
Claude et Mélanie vont en discuter lors de la prochaine rencontre avec les responsables 
de comités.  
 
En ce qui nous concerne, notre sous-comité va réfléchir au prochain évènement, qui 
pourrait avoir lieu en avril selon les règles sanitaires en vigueur, et toutes les idées sont 
les bienvenues!  
 
En résumé, en fonction de notre mandat :  

Þ Sur une base volontaire, des membres du comité seront jumelés aux nouvelles 
familles très prochainement pour les parrainer jusqu’à la fin de l’année; 

Þ Une formule « 5 à 7 » sera organisée en avril ; 
Þ Une vidéo avec les nouvelles familles sera produite. 

 
 

4. Varia 
 
L’une des familles admises pour l’an prochain (3e année) a demandé s’il était possible que 
son enfant puisse débuter cette année, après les Fêtes. La place étant disponible, cette 
demande a été approuvée puisqu’elle permettra à cet élève de s’adapter plus rapidement à 
sa nouvelle école. Natalie l’a donc accueilli dans sa classe et le comité lui souhaite, ainsi 
qu’à sa famille, la bienvenue ! 

 
 

5. Prochaine rencontre  
 
Un sondage sera envoyé afin de déterminer la prochaine rencontre qui aura lieu pendant 
la semaine du 14 ou du 21 mars. 

 


